



SECOND RADIO seit
2010

16.04.2018 14:01 CEST

Second Radio unterstützt das Kinderhospiz Bärenherz

Das Kinderhospiz Bärenherz hat mit Second Radio aus Markkleeberg einen wertvollen Unterstützer gefunden. Der Radiosender schafft eine weitere Möglichkeit, die Öffentlichkeit auf das Kinderhospiz aufmerksam zu machen.

Bereits über Ostern lief ein 40-Stunden-Spendenmarathon für Bärenherz, bei welchem die Geschäftsführerin des Fördervereins, Ulrike Herkner, live in einer Sendung dabei war, um über das Leben und Arbeiten im Kinderhospiz zu sprechen sowie auf die Notwendigkeit von Spenden zur Finanzierung des Hauses hinzuweisen.

Am 13. April besuchte Radiomacherin Angelika Pörsch die Geschäftsstelle des Fördervereins, um die eingegangenen Spenden zu übergeben. In diesem Rahmen betonte sie nochmals, dass sich Second Radio auch weiterhin für das Kinderhospiz einsetzen und über Veranstaltungen von Bärenherz berichten werde.

Wir bedanken uns ganz herzlich beim Team vom Second Radio und bei allen Hörern, die gespendet haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325